



All Nature Argentina
Nature & Culture

HOTELERÍA NORTE ARGENTINO

Hoteles en Salta:

Amerian Salta: Amérian Salta Hotel es un hotel en Salta de categoría 4 estrellas, ubicado en el centro de Salta, a 5 cuadras de la plaza principal y a pocos minutos de los principales atractivos turísticos de la ciudad. Se encuentra a 20 minutos del aeropuerto y a 5 de la terminal de ómnibus.

Amérian Salta Hotel cuenta con 56 habitaciones en categorías Standard, Superior, Junior Suite y Suite Amérian. Cuenta además con Restaurante, sala de reuniones, business center y spa.

Spa Amérian Salta, cuenta con piscina en la terraza de hotel, ideal para relajarse luego de un día agitado y disfrutar de una insuperable vista a la ciudad y al cerro San Bernardo. Cuenta además con gimnasio y gabinete para masajes.

Amérian Salta Hotel es el hotel en Salta para disfrutar de una excelente estadía.

Dirección: Santa Fe 159 (4400) Centro Salta Capital Salta.



Sheraton Salta Hotel: Comparta con su familia, amigos y colegas estadías inolvidables en el Sheraton Salta Hotel. Situado en una de las ubicaciones más aristocráticas el destino, nuestro hotel está a sólo diez cuadras del animado centro de la ciudad de Salta y ofrece una vista panorámica del Valle de Lerma. Relájese y disfrute de sus días en el acogedor vecindario de Monumento.

Ingrese a una de nuestras 145 acogedoras habitaciones y suites y escápese del estrés del día. Comparta la vista panorámica de la ciudad de Salta, del Valle Lerma y de los Andes desde cada una de nuestras habitaciones. El sueño llega fácilmente entre las sábanas frescas y el confortable edredón de nuestra cama Sheraton Sweet Sleeper®. Además puede mantenerse conectado con las personas que le importan gracias al acceso a Internet de alta velocidad. Reúna a todos para disfrutar de una comida elegante en el Restaurante Terracota. Pruebe deliciosos platos internacionales en el restaurante 330 Coffee Shop. Deje que los buenos momentos duren hasta altas horas de la noche en nuestro bar del lobby que ofrece una extraordinaria vista de toda la ciudad.

Relájese junto a las aguas de nuestra piscina al aire libre y alivie sus tensiones en nuestra piscina de hidromasajes al aire libre. Tómese ese tiempo bien merecido y disfrute de una sesión de terapia con masajes relajantes. Si busca gastar energías, eche un vistazo a la piscina y gimnasio Neptune disponible todo el día y toda la noche.

Dirección: Coronel Francisco de Uriondo 330. Salta, (A4406BKQ)





All Nature Argentina

Nature & Culture

Design Suites Salta: El Design Suites Salta, de ambiente tranquilo y diseño moderno, está situado en el casco antiguo de Salta, frente a la plaza de Belgrano. Alberga una piscina climatizada en la azotea con vistas panorámicas a la ciudad, un famoso restaurante regional galardonado, un spa, una sala de masajes y un gimnasio completo. Este hotel de 4 estrellas, que cuenta con un agradable personal, dispone de bar y de sauna seca. Además, su encantador restaurante sirve un desayuno diario completo de tipo bufé. Las elegantes habitaciones de este establecimiento de diseño presentan muebles modernos y abundante luz natural e incluyen conexión a internet gratuita y baño privado. El Design Suites Salta dispone de recepción abierta las 24 horas, alberga una tienda de recuerdos y ofrece servicio diario de camarera de pisos, así como de lavandería. Se proporciona servicio de enlace con el aeropuerto internacional Martín Miguel de Güemes, situado a 20 minutos en coche, por un suplemento.

Dirección: Pasaje Castro 215, A4400ELA Salta, Argentina



Solar De La Plaza: Este hotel con estilo, que ocupa una mansión neocolonial de la década de 1950, ofrece un alojamiento elegante en el centro de Salta. Cuenta con una piscina en la azotea y un gimnasio con actividades de cardio-fitness.

Las habitaciones del Solar De La Plaza están decoradas con buen gusto y combinan instalaciones modernas, como TV vía satélite y aire acondicionado, con la decoración de las antiguas mansiones. Todas las habitaciones tienen baño y una selección de artículos de aseo. Hay un escritorio y conexión Wi-Fi gratuita. En el Lobby Lounge Bar se sirven platos locales e internacionales, y los huéspedes pueden disfrutar en los patios y jardines interiores. El Solar De La Plaza ofrece un centro de bienestar con solárium, sauna y masajes. A 3 km del establecimiento hay un campo de golf. El hotel está bien comunicado con los lugares de interés de la ciudad, como la iglesia de San Francisco y los Valles Calchaquíes, situados fuera de la ciudad. El aeropuerto Internacional Martín Miguel de Güemes de Salta se encuentra a 8 km del Solar De La Plaza. El establecimiento dispone de aparcamiento privado.

Dirección: J.M.Leguizamón 669, A4400BOM Salta, Argentina





All Nature Argentina

Nature & Culture

Casa Real Hotel: Este hotel se encuentra cerca de los principales lugares de interés turístico de Salta y está bien comunicado con el distrito de negocios. El Casa Real Hotel ofrece habitaciones amplias con vistas panorámicas a Salta y a las montañas circundantes. El establecimiento cuenta con centro de negocios totalmente equipado, centro de fitness y spa con piscina cubierta climatizada y bañera de hidromasaje. La recepción está abierta las 24 horas y se pueden organizar sesiones de masaje por un suplemento.

El centro de la ciudad de Salta y la Plaza 9 de Julio están a solo 600 metros del Casa Real. El hotel está situado a 100 metros de la calle Paseo Balcarce, llena de bares y restaurantes encantadores. El aeropuerto se encuentra a 20 minutos en coche

Dirección: Mitre 699, A4400EHM Salta, Argentina



La Candela: Esta mansión neocolonial con encanto presenta una decoración con antigüedades clásicas y está situada en el centro de Salta. Encontrará una piscina al aire libre y un solárium en sus pintorescos jardines, llenos de flores. El establecimiento también cuenta con conexión Wi-Fi gratuita.

Las habitaciones de La Candela cuentan con muebles de madera elegantes y ventanas francesas. Todas incluyen aire acondicionado, TV por cable y obras de arte local. Algunas también tienen balcón con vistas al jardín y bañera de hidromasaje.

Podrá tomar un buen vino en el bar y disfrutar del desayuno bufé continental, que se sirve a diario en la sala de desayunos, decorada con lámparas de araña y suelo de mosaico original. La Candela dispone de mostrador de información turística, donde podrá reservar excursiones por la región y catas de vinos. También podrá disfrutar del té de la tarde en el salón, frente a la acogedora chimenea.

La Candela se encuentra a 11 km del aeropuerto El Aybal y a 400 metros de la plaza 9 de Julio y de la histórica catedral basílica.

Ofrece aparcamiento gratuito y servicio de alquiler de coches.

Dirección: Pueyrredón 346, A4400EAH Salta, Argentina

